

T

Tierra y Libertad

Casa de L'Ardiaia
Santa Lucía, 1

BARCELONA

Barcelona 10 de noviembre de 1934

SEMANARIO
ANARQUISTA

AÑO IV - Número 141 - 15 céntimos



El pueblo de Barcelona, de Cataluña y de toda España, responde unánime y entusiasta al llamamiento de los anarquistas

España vive unos momentos de insosportable tensión. En todos los puntos en que la C. N. T. y la F. A. I. convocan actos públicos, el pueblo acude en masa arrulladora abarrotando los más variados locales. Y en cambio los organizados por los políticos de toda laya, son interrumpidos con vivas a las organizaciones de los anarquistas y con anatemias de condenación a todas las fracciones de la podrida política española.

Los actos triunfales celebrados por la avanzada revolucionaria, han tenido su culminación en el mitin de la Regional catalana que tuvo lugar el pasado domingo en Barcelona.

Desde las primeras horas de la mañana, de todos los pueblos de Cataluña llegaron camiones llenos de camaradas.

Mucho antes de comenzar el acto la inmensa plaza de toros ofreció un aspecto imponente. Grandes carteles rojinegros, de diversos afanes y organizaciones de Barcelona y su región, ponían en el todo una nota rebelde y simpática.

Al dar comienzo calculamos la asistencia de unas ochenta mil personas.

Ante la imposibilidad de dar una rueda amplia del mitin nos limitaremos a transcribir sintéticamente algunas de las manifestaciones y afirmaciones hechas por los oradores.

CORBELLA

Un saludo a todas las organizaciones representativas de Cataluña y de España.

Ante cualquier contingencia la C. N. T. propulsará un movimiento revolucionario tendente a la implantación del Comunismo libertario.

DURRUTI

Aj levantarse a hablar se pro-

duce un movimiento de emocionante expectación.

En este acto de grandiosa significación, dirijo un saludo fraternal a todas las delegaciones de España, las cuales, ante esta inmensa muchedumbre se llevan a sus regiones, respectivas la impresión de que el pueblo de Cataluña no está con la Lliga ni con la Esquerda ni con los políticos, sino que está al lado de los anarquistas.

Contesta pueblo catalán: si el 12 de abril, te hubieran dicho que la nueva situación iba a encarecer y perseguir a los anarquistas, ¿habrías votado?

Un ¡no! formidable pronunciado por todas las boinas atronó el espacio.

Queremos los presos. Si no se nos entregan iremos por ellos sin retroceder ni temblar, aunque nos hagan de llevar frente al pelotón de ejecución.

Hay dos clases de universidades, la más digna es la de la producción, la de los que se levantan a las 6 de la mañana. Esta plaza, los ferrocarriles, todo lo útil es la obra del trabajo, que en un momento dado puede paralizar el mundo. Revisando la historia y viendo como ciertas culturas sólo han producido intrigas diplomáticas, guerras, catástrofes y crímenes. Casas Viejas es la demostración pública de la cultura capitalista.

Hemos de salir al paso de todos los políticos que hacen banderín político de los crímenes cometidos en su desintegración negándose total colaboración. Es preliso que cada abstención sea un verter mortífero dado al cuerpo del Estado.

Nosotros aconsejamos no votar porque el falso parlamento digno debe estar en la fábrica, en la villa y en el campo. No votar y no tener. La C. N. T. no consentirá el fascismo. Estamos advertidos y nos

atentemos a las consecuencias de nuestros actos. No votar y acostumbrar a todos que no voten y al mismo tiempo crear fuertes núcleos en las fábricas y en los campos y el triunfo será nuestro.

OROBON FERNANDEZ

"La magnitud de este acto pregunta el resultado de las elecciones.

La Cataluña proletaria no votará, ni por los cuervos de la Lliga, ni por los mediocridades de la Esquerda.

El proletariado español unificado se erguirá contra una política que se ha tendido ofreciéndose como una prostituta a los pies del capitalismo.

Los anarquistas ya sabíamos lo que iba a ocurrir. Hoy se encuentra el pueblo con una revolución abortada, fracturada y trastornada y con una contrarrevolución en puerta. Y ante eso la C. N. T. evalúa para si el derecho a realizar la verdadera revolución.

La C. N. T. no podrá adaptarse a una situación que no representa la realización de los ideales que la informan.

El Estado es nido de privilegios e instrumento de clase al servicio de una casta y nosotros tenemos a su desintegración negándole total colaboración. Es preliso que cada abstención sea un verter mortífero dado al cuerpo del Estado.

Dijo Aranda que las oposiciones políticas son necesarias al régimen y con esto quisó decir que necesitaban hasta las cabriolas grotescas de Bolívar.

Los momentos son graves. No sólo en España, sino en todo el mundo. Cien millones de personas sufren en el mundo los efectos del sistema capitalista a causa de la caótica organización actual de la economía y el capitalismo está incapacitado para resolver los problemas fundamentales que actualmente hay planteados. Esto sólo puede ser resuelto por nuestras organizaciones que silencianas en el cogollo de la economía demuestran que el deber de producir es tan necesario como el respirar y los frutos de la producción han de ser libres como el aire y como el sol.

Abstenerse del Juego trívolo de la comedia electoral, pero ser vigilantes en los talleres y en las fábricas.

Ved el ejemplo de Alemania donde los socialistas tenían el 11 por 100 del censo electoral y se acusó al pueblo que votara y hoy es la cuna del fascismo.

La democracia y el fascismo son regímenes para uso del capitalismo. Deja al pueblo confiar en las promesas rosadas del azabache y cuando este fracasa prepara un equipo de repuesto que es la dictadura.

Primo de Rivera, amparado por el Gobierno ha dicho en el teatro de la Comedia de Madrid, que se eligen en las elecciones y que ellos tienen la dialéctica de los puños y de las pistolas. Pero frente a estos puños seductores y erópticos se alzarán las manos de los trabajadores y frente a las pistolas de altos se alzarán nuestras pistolas.

Hoy, revolucionarios de ayer, no es hora de resolver conflictos en unión de nuestros enemigos, ni de hacer vasos artificiales para el potroaren de Cataluña.

Para algunos, aún es tiempo de que os déis cuenta de la enorme responsabilidad histórica que habéis contraído. El futuro nos juzgará a todos.

En España no sólo hemos de ser capaces de levantar una barrera al fascismo sino también de realizar nuestros ideales.

ISQUEAS

Este acto grandioso es una confirmación rotunda de lo que es la C. N. T. y un mentis a los que dicen por ahí que está disgregada.

Se impone la necesidad de que el pueblo de Cataluña en unión de los demás pueblos de Iberia conquiste la libertad de los pocos, pese a quien pese y caiga quien caiga.

En la F. A. I. tan esplendida es donde hay unos hombres que en todo momento han expuesto su vida por liberar el pueblo, lo que conseguirá definitivamente en unión de la C. N. T. Por esto todos los políticos tratan de desacreditarla.

La Esquerda republicana de Cataluña es una de las organizaciones más inmorales por haber albergado en su seno a todos los tránsfugas y traidores del obrerismo.

Ante tantas trahiciones y cobardías el pueblo de Cataluña sabrá responder absteniéndose de votar.

PADRON

Cuando regrese a Andalucía repetiré a los campesinos la impresión que he recibido en este acto imponente.

Viendo el enorme lujo de fuerza armada desparramada por Barcelona he recordado a Carlos V.

cuando en el monasterio de Yuste, antes de morir quiso ver la pompa que revestiría su entierro. Así esas fuerzas están asistiendo a sus propios funerales.

Comparad los gestos y actitudes actuales de los políticos, con la C. N. T. que sólo busca el triunfo de su ideal libertador.

Nosotros no hemos de pedir amnistía, que quiere decir olvido. Quienes han de pedir amnistía son los gobernantes que han producido los hechos de Sevilla, Barcelona, Arnedo y Casas Viejas.

El fascismo es una consecuencia lógica y fatal del Estado y es al Estado y al capitalismo que hemos de desterrar.

Nosotros aconsejamos no votar y damos una fórmula: la Revolución social para apoderarse de las fábricas, minas, talleres y campos para después a base de asambleas populares trazar los rumbos de la Revolución española.

Alerta, obreros! Esperad el momento decisivo y salid a la calle para decirle al fascismo: ¡Inolvidables, no! Aquí está la C. N. T. que extenderá sobre Iberia el símbolo rojo y negro del Comunismo libertario.

CORBELLA

Si el pueblo se abstiene, la C. N. T. propulsará un movimiento revolucionario. Siendo consecuentes, la abstención electoral significa la revolución.

Finaliza el acto.

El pueblo salió animado y fortalecido para intervenir decisivamente en las próximas contiendas.

La voz de los anarquistas

Al Pueblo

Organizado por TIERRA Y LIBERTAD el domingo día 12 del corriente a las 10 de la mañana se celebrará en la Plaza de Toros LAS ARENAS de Barcelona,

Grandioso Mitin

de adhesión anarquista y revolucionaria de carácter nacional

en el cual harán uso de la palabra entre otros, los camaradas **Vicente Pérez (Combina), Francisco Ascaso, Buenaventura Durruti, Domingo Germinal**. Llegará de Francia para tomar parte en el mitin el eminente teórico y profundo pensador anarquista **Sebastián Faure**. El acto será presidido por **A. G. Gilabert**

Ante la gravedad histórica de los momentos que vivimos; ante la comedia electoral que va a desarrollarse; ante los síntomas fascistas que se manifiestan; y ante el avance de la Revolución española, los anarquistas van a fijar ante el pueblo y ante la Historia su posición

¡Pueblo entero de Barcelona y de Cataluña! ¡Todos al Mitin Anarquista!